
Bericht – Unternehmensrallye bei Merck am 06.11.2018 

Waseda Universitätsoberschule

Am 6. November haben wir das Büro von Merck in Meguro besucht. Mitarbeiter begrüßten 

uns und führten uns in den Konferenzraum. Die Leute der Firma waren nett.  Japaner und 

Deutsche arbeiten im Büro zusammen und es herrscht eine internationale Atmosphäre, die 

von den Mitarbeitern als sehr gut bezeichnet wurde.  

Zuerst hat zu uns der Direktor gesprochen. Er sprach über den Aufbau des Unternehmens. 

Das Beeindruckendste ist, dass sie Wert legen auf Transparenz, Mut, Respekt, Leistung, 

Verantwortung und Integration. 

Merck arbeitet an vielen nützlichen Dingen, die weltweit für die Entwickelung von 

Bedeutung sind. Wir dachten, dass der Beitrag für die Gesellschaft erstaunlich ist und die 

nächsten Entwicklungen für die kommende Ära wichtig sein wird.  

Außerdem haben wir eine Präsentation gehalten. Wir haben u.a. über Flüssigkristalle  

referiert. Dann haben die Mitarbeiter von Merck unsere Präsentation ergänzt. So konnten 

wir  unser Wissen über den Flüssigkristall erweitern. Anschließend haben wir den 

Arbeitsplatz besichtigt. Es gab mehrere Schreibtische die höhenverstellbar waren, was das 

Arbeiten am Arbeitsplatz sehr angenehm macht. Schließlich haben wir Souvenirs 

bekommen, z.B. ein Heft, eine Mappe über Merck und auch Süßigkeiten.  

Wir konnten durch diesen einmaligen Besuch viel über das System des Unternehmens 

Merck und auch dessen Aufgaben erfahren. Wir konnten dadurch auch die Bedeutung von 

Neugierde verstehen.  Herzlichen Dank. 

Riku FUJIWARA, Kengo NAMIKI , Atsuya SAKAI von der Waseda Universitätsoberschule. 



訪問報告 Merck2018 年 11 月 6 日 

早稲田大学高等学院

11 月 6 日、目黒区のメルクの事務所を訪問しました。スタッフが私たちを歓迎してくれ

ました。私たちは会議室に行きました。 同社の人々は素晴らしかったです。日本人とド

イツ人は一緒に仕事をしており国際的な雰囲気がありますが、スタッフの人はそれが良い

とおっしゃっていました。まず最初に社長からのお話がありました。社長は会社の概要に

ついて話しました。印象的だったことは社員の透明性、勇気、尊敬、達成、責任と統合を

大切にしていることです。

主に 3 つの分野を土台にしてたくさんの身近な生活に役立つものを作っていました。これ

は世界中から必要とされるもので、そしてこれからの発展にも必要であり、社会への貢献

力がすごいと思いました。また、今開発中の窓の液晶もこれからの時代には必要になるも

のだと思いました。

そして私たちはプレゼンテーションを発表しました。私たちは液晶のことについて話しま

した。そしてメルクのスタッフから私たちのプレゼンテーションの補足をいただきまし

た。そして私たちは液晶についての詳しい知識を得ることができました。その後私たちは

メルクの作業場を見学しました。そこには高さの異なる机がいくつかありました。それら

の机はスタッフたちのための快適な空間を生んでいます。最後に、私たちはお土産をいた

だきました（ノート、ファイル、お菓子など）。私たちはメルクの仕組みや功績を今回の

訪問で知ることができました。そして私たちは好奇心の重要性を理解しました。私たちは

今回の訪問を活かしていきます。

ありがとうございました。

早稲田大学高等学院 

藤原 陸 

並木健悟 

酒井忠哉


	Bericht – Unternehmensrallye bei Merck am 06.11.2018
	Waseda Universitätsobershule



